

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. September 2020

Ersatzstellflächen Boppstraße

Im Rahmen der Umgestaltung der Boppstraße wurden seitens der Verwaltung über 30 Ersatzstellflächen für die in der Boppstraße entfallenden Stellplätze zugesagt. Leider hat die Verwaltung bereits kurz nach Verabschiedung der Planungen zur Boppstraße in dem angrenzenden Straßenabschnitt der Kaiserstraße zwischen Boppstraße und Parcusstraße erst einmal weitere Stellflächen entfernt. Um zu prüfen, ob die Verwaltung tatsächlich gedenkt, ihre Zusagen im Rahmen der Bürgerbeteiligung zu erfüllen, ergeben sich folgende Fragen:

- Wieviele Stellplätze entfallen auf der Boppstraße im Rahmen der laufenden Umgestaltung?
- Wieviele Stellplätze hatte die Verwaltung als Ersatz an anderer Stelle bereitstellen wollen?
- Wieviele der versprochenen Stellplätze hat die Verwaltung bisher bereitgestellt, um die in der Boppstraße entfallenden Stellplätze auszugleichen?
- Beabsichtigt die Verwaltung, die Zahl der Stellplätze, die als Ersatz für die in der Boppstraße entfallenden Stellplätze zugesagt wurden, zu reduzieren? In welchem Umfang? Wo genau soll der zugesagte Ersatz nicht geschaffen werden?
- Bis wann rechnet die Verwaltung damit, die Ersatz-Stellplätze bereitstellen zu können, die als Ausgleich für die entfallenden Stellplätze bei der Bürgerbeteiligung seitens der Verwaltung zugesagt wurden?
- Wieviele Stellplätze sind in der Kaiserstraße in dem Abschnitt zwischen Boppstraße und Parcusstraße seit Anfang 2018 entfallen?

Mainz, 30.08.2020

gez. Karsten Lange